

Freitag 04-2020

von: Margarete.Schaepers
Gesendet: Sonntag, 15. November 2020 22:19
An: Moltgen, Jörn <moeltgen@Gemeinde.Havixbeck.de>
Betreff: WG: Antrag auf Anschaffung von sog. CO2-Ampeln für die Schulen und kommunale Kita

Margarete Schäpers

-----Original-Nachricht-----

Betreff: Antrag auf Anschaffung von sog. CO2-Ampeln für die Schulen und kommunale Kita
Datum: 2020-11-15T22:15:24+0100

Von: "Margarete.Schaepers"
An: "moeltgen@gemeinde-havixbeck.de" <moeltgen@gemeinde-havixbeck.de>, "friedhelm.hoefener@gruene-havixbeck.de" <friedhelm.hoefener@gruene-havixbeck.de>, "Krotozynski, Friedbernd" <>, "Webering, CDU" <>, "Habel, Torsten" <habel@afg-havixbeck.de>, "Sommer Grundschule, Regina" <sommer@baumbergeschule.de>
Cc: "WN Havixbeck" <redaktion.hav@westfaelische-nachrichten.de>

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Moeltgen,
liebe Fraktionsvorsitzende,

wir haben ja bereits den Antrag der CDU auf Anschaffung von sog. Raumlüftungsgeräten erhalten und wollen gemeinsam nach einer guten und vor allem dauerhaften Lösung suchen.

Da die Umsetzung dieser Maßnahmen (auch wegen der noch fehlenden Fördermöglichkeiten) noch Zeit braucht,

stellt die SPD-Fraktion den Antrag auf Anschaffung sog. CO2-Ampeln für die Schulen und für die kommunale Kita (hier gibt es Förderprogramme!)

Diese Geräte liefern gesicherte Hinweise, wann ein Lüften von Räumen erforderlich und angebracht ist.

Die Beschaffung der Geräte (Art/Menge) soll in enger Absprache mit den Schulleitungen bzw. KITA-Einrichtungen so schnell als möglich erfolgen.

Da diese Geräte zurzeit sehr gefragt sind, bitten wir darum, den Antrag auf die Tagesordnung des H+F-Sitzung zu setzen, um zeitnah im Rat einen Beschluss fassen zu können.

Corona stellt unsere Schulen vor große Herausforderungen, hier scheint uns jede Hilfeschnellstmöglich notwendig.

Falls die Beschaffungskosten es zulassen, wäre auch darüber nachzudenken, ob die Beschaffung als laufendes Geschäft der Verwaltung als Schulträger erfolgen kann, ggf. wäre auch ein Dringlichkeitsbeschluss denkbar.

PS: Bei der letzten Kreistagssitzung haben wir ein solches Gerät zur Verfügung gehabt, vielleicht wäre eine Rücksprache mit dem Kreis und auch mit Senden (siehe WN-Artikel, Samstag, 14.11.2020) vor Beschaffung dieser Geräte sinnvoll.

Viele Grüße und eine schöne Woche

Margarete Schäpers